

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año III. Sábado 5 junio de 1915-N.º 123

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo infraoctava del Santísimo Sacramento. — Misas rezadas a las horas de costumbre. La de las siete será de Comunión general para los Cofrades del Rosario. A las nueve y media a mayor con exposición del Santísimo.

Por la tarde a las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, con exposición del Santísimo, Completas y procesión del Rosario.

Lunes 7. — Continuará en este día y en los dos siguientes la octava del Santísimo Sacramento, cantándose la Misa a las nueve y media y Vísperas a las cuatro.

Jueves 10. — Se dará fin a la solemne octava del Santísimo Corpus Christi, la Misa mayor será a las nueve y media y las Vísperas a las cuatro y

medi, celebrándose a las seis la procesión acostumbrada.

Viernes 11. — Misa solemne del adorable Corazón de Jesús, a las nueve.

Parroquia de Ntra.

Sra. del Carmen

Mañana, Dominica infraoctava del Corpus, Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las 10 la Misa mayor en que se expondrá el Santísimo, con homilia que dirá el Licenciado Reverendo señor Cura Ecónomo. A las 12 y media junta de la Cofradía del Carmen. Por la tarde a las 3 y media exposición del Santísimo, canto de Vísperas, rezo del Rosario, cultos del Mes de Junio, estación y reserva. A las 4 y media instrucción doctrinal por el citado señor Cura Ecónomo

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media y 10 y media de la mañana y de 4 y 5 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas y en las Escuelas de las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 7. — Misas rezadas a las 6, 7, 8 y 8 y media. A las mismas horas los demás días de la semana.

Sábado 12 — Misa rezada con exposición del Santísimo a las 7 y media y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después del Rosario y de los cultos al Sagrado Corazón de Jesús, Sa'Ve cantada a la Virgen Santísima del Carmen.

Parroquia de San Francisco de Asis

Domingo 1.º de junio. — Misas rezadas a las cinco y a las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor con homilía por el Rdo. señor Cura Párroco. A las dos y media enseñanza de Catecismo, y a las tres y media Vísperas. La devoción del mes del Sagrado Corazón de Jesús se practicará todos los días durante la Misa primera.

Lunes 7 junio. — A las ocho Misa rezada en la Cripta en Sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 8. — A las siete y media Misa rezada y ejercicio de los «Trece Martes» en honor de San

Antonio de Pádua, y a las nueve otra Misa rezada.

Sábado 12 — Al anochecer solemnes Completas en preparación a la fiesta de San Antonio de Pádua.

Santo Evangelio

Dominica Infraoctava del Corpus Christi II después de Pentecostés

El evangelio de la Misa es según San Lucas capítulo XIV.

En aquel tiempo, dijo Jesús a los fariseos esta parábola: Cierta vez un hombre dió una gran cena y convidó a muchos. Llegada la hora de cenar envió a su criado, que dijese a los convidados que viniesen, porque ya todo estaba preparado. Empezaron todos a excusarse diciendo uno: he comprado una casa de campo y me es preciso ir a verla. El otro dijo que había comprado cinco pares de bueyes y le era necesario probarlos. Yo me he casado dijo otro y no puedo ir allá. El criado volviéndose dió cuenta de todo al Señor. Airado el padre de familias, dijo a su criado: sal inmediatamente a las plazas y calles de la ciudad y tráete acá los pobres, los paráliticos, los ciegos y los cojos. Ejecutado que fué por el criado lo ordenado, dijo al Señor, que todavía quedaba lugar. Dijo de nuevo el Señor: vé por los caminos y vallados y obliga a los que encuentres a entrar

hasta llenar mi casa. Mas yo os digo que ninguno de los convidados que fueron llamados, gustará de mi banquete.

*
**

CONSIDERACION

La solemnidad del Santísimo Sacramento, la fiesta del Dios grande, vulgarmente llamada «Corpus Christi» es la mayor de las solemnidades, la más grande de las fiestas, pues es de institución divina, Jesús en la memorable noche de la cena, anterior al día de su muerte, para dar la última y mejor prueba de su amor excesivo a los hombres, instituyó la sagrada Eucaristía, quedándose como anonadado, humillado y abatido, bajo las especies de pan y vino, en las que está verdadera, real y substancialmente, así como está rodeado de magestad y gloria en el cielo.

Mas la Iglesia, ha querido que tan gran fiesta se celebrara durante ocho días, paseando triunfalmente la Sagrada Forma por nuestras calles y plazas para que recibiera adoraciones mil de los pueblos cristianos, cantándole himnos llenos de loor, alabanza y bendición, en el gran sacramento de amor, en su trono Eucarístico.

Y hoy en era Dominica infraoctava, nos propone la religión, la parábola en la que Cristo invita a los pueblos y naciones, a los judíos y gentiles para que asistan al gran festín que su bondad ha preparado. Insta por boca de sus siervos, criados y ministros a que acudan a su cariñoso llamamiento para sentarnos a su mesa, para comer el dulce y rico manjar, para que hartemos, a

su lado, con el pan divino, nuestra hambre de felicidad, de inmortalidad.

¡Pero cuántas almas, se excusan y rechazan la invitación de Cristo! Los quehaceres, la pereza, las obligaciones de sociedad, el temor de lo que dirán los amigos, todo hace que no aceptemos tanto honor.

En la mesa de nuestro Dios y de nuestro Padre, el alma se embriega de placer divino, se instruye en las verdades del cielo, y dichosa y feliz se cree transportada a las mansiones de su verdadera Patria, porque el Pan que come fortifica, nutre y reconstituye, y el Vino que bebe engendra vírgenes, produce mártires, reverdece la fe cristiana y rejuvenece a los que servidores del mundo habían sido víctimas del cansancio y del desaliento.

El Dios de la omnipotencia, el Rey Pacífico, es el que se oculta en la Hostia santa, a quien Angeles y Serafines cantan himnos de grandeza y magestad, presentándola a la Iglesia a la veneración de los fieles, entre nubes de perfumado incienso.

Adoremos y veneremos con fe tan gran sacramento de la Ley nueva, desoyendo el testimonio falso de nuestros sentidos.

Acerquémonos amenudo, aceptemos la invitación, y vayamos, aunque con temblor santo, hasta el altar y comamos del Pan de Angeles y bebamos de la Sangre preciosísima de Cristo nuestro Señor.

ORFILA, PBRO,

San Luis (Llucalari)

Adoración Diurna y Nocturna al Stmo. Sacramento

Continúa la exposición diaria en las Reverendas Concepciones de 7 y media a 8 y media de la noche.

Días 11, 12 y 13 de junio en la misma iglesia Cuarenta Horas mayores de 6 y media mañana a 8 y media noche.

— Sábado 12 de junio.—Camareras de Jesús Sacramentado y Corte de Honor. Misa de Comunión general a las 7 y media, durante la cual celebrará el ejercicio de este día. Vale en las horas acostumbradas, terminando a las 6 y media de la tarde.

— El mismo sábado Vigilia solemne en San Francisco en honor del Sagrado Corazón de Jesús, según en los que se detallarán.

En la iglesia no se debe hablar

El príncipe de Condé entó un día en una iglesia de San Sebastián con el fin de asistir a los Divinos Oficios. Vió a poca distancia del lugar que había escogido a un joven seminarista, cuya modestia, gravedad y recogimiento d jiron al Príncipe no poco edificado.

— Este seminarista, pensó, debe ser un joven instruido, pues la piedad está hermanada con la ciencia.

Acercóse al seminarista y le dijo:
— Señor, tenga la bondad de decirme: ¿qué es lo que se enseña en el seminario?

El seminarista no le respondió palabra alguna. Persuadido que el seminarista no había oído su pregunta, dirigióse por segunda vez las mis-

mas palabras. Su respuesta fue también la misma: profundo silencio.

— Señor, díjole por último, no trate de burlarme, sino que deseo saber qué es lo que se enseña en el seminario.

El seminarista, mirándole con cierta dureza, le contestó:

— Señor, en el seminario nos enseñan a guardar silencio en la iglesia.

— Gracias, respondió el Príncipe; le doy las gracias por el aviso, y lo pondré en práctica: — y al mismo momento inclinó la cabeza y se puso a orar.

Mahón

La Parroquia de Nuestra Señora del Carmén, celebrará mañana la fiesta del Santísimo Corpus Christi con solemne Misa mayor con exposición de S. D. M.

— En Ferrerías se celebra esta noche gran Vigilia de Adoración Nocturna con motivo de la imposición de 17 Distintivos de Veteranos a otros tantos Adoradores de aquella fervorosa Sección.

— Va resultando muy solemne entusiasta y sumamente animado el Triduo que en honor de María Auxiliadora se celebra en la Ayuda Parroquia de la Concepción. La palabra elocuente del Padre Conde es escuchada con religioso silencio y especial delectación. Dado el entusiasmo que reina, creemos poder anticipar que la grandiosa Procesión de mañana será una jornada gloriosa que Mahón ofrecerá a la Reina de Cielos y tierra, a María Auxiliadora.